

VANGUARDIA

Reestructuran 'megadeuda' de Coahuila

Hasta ahora Coahuila ha pagado mil 259 millones de [pesos](#) de capital de la deuda pública contraída por la anterior administración estatal.

POR: EDGAR L. GONZALEZ

Saltillo, Coahuila. El Gobierno Estatal buscará la aprobación del Congreso de Coahuila para reestructurar la llamada 'megadeuda' de más de 37 mil millones de pesos y lograr un [ahorro](#) anual de 700 millones de pesos, además de bajar las tasas de interés y liberar al ISN como garantía.

Ismael Ramos, secretario de Finanzas, presentó a diputados locales el plan de reestructura que incluye una Garantía de Pago Oportuno ampliando el [plazo](#) del 38% de la deuda a 20 años, así como el 61% a 30 años con un refinanciamiento garantizado.

El programa incluye además la disminución de la sobretasa, la reducción del número de bancos acreedores, la modificación del actual fideicomiso de pago, nuevos contratos con acreedores y liberar la afectación del 100% del Impuesto sobre Nómina y el 25% del [Fondo](#) de Fortalecimiento de Entidades, que solo entraban como garantía.

El plan de la Secretaría de Finanzas es poner en Garantía de Pago Oportuno 12 mil 690 millones de pesos, así como 20 mil millones de pesos en Refinanciamiento Garantizado con Banobras, de los cuales 7 mil millones de pesos serían certificados bursátiles a 30 años.

Ismael Ramos dijo que en tres años de la actual administración se han mejorado las finanzas públicas, se redujeron gastos y se mejoró la calificación crediticia de Standar and Poors y Fitch Rating.

El Estado tiene dos opciones de Presupuesto para 2015: uno contempla la reestructura de la deuda y reeditaría 700 millones de pesos en ahorros para incluirlos en obra, y otro que baja monto de inversión.

Hasta ahora Coahuila ha pagado mil 259 millones de pesos de capital de la deuda pública contraída por la anterior administración estatal.